

INFORMATION

Versand von Jodtabletten an die Bevölkerung im Umkreis von 50 km eines Schweizer Kernkraftwerkes durch den Bund

Warum verteilt der Bund Jodtabletten?

Bei einem Kernkraftwerkunfall kann unter anderem radioaktives Jod in die Umgebung austreten. Dieses wird vom Menschen durch die Atemluft aufgenommen und reichert sich in der Schilddrüse an. Jodtabletten verhindern die Aufnahme von radioaktivem Jod in die Schilddrüse. Der Bund verteilt deshalb an die Bevölkerung im Umkreis von 50 km eines Schweizer Kernkraftwerkes Jodtabletten.

Die Jodtabletten sind eine vorsorgliche Massnahme. Die Tabletten sind für den Notfall bestimmt und dürfen nur auf Anordnung der Behörden eingenommen werden! Im Ereignisfall wird die Bevölkerung entsprechend alarmiert und informiert.

Warum der Versand neuer Jodtabletten?

Die aktuell in Ihrem Besitze befindlichen Jodtabletten laufen vom Haltbarkeitszeitpunkt im Januar 2024 ab. Aus diesem Grunde erhalten Sie neue Jodtabletten (verpackt in orangen Schachteln), welche wieder 10 Jahre haltbar sind.

Wann erhalten Sie die neuen Jodtabletten?

Der Bund stellt die neuen Jodtabletten wie folgt per Post zu:

- Einwohner/innen
Mitte Oktober bis Mitte November 2023
- Firmen, Schulen und Institutionen
Erstes Quartal 2024

Was tun mit den alten Jodtabletten?

Abgabe der bisherigen Jodtabletten gratis in der Apotheke oder Drogerie.

Was tun, wenn Sie keine Jodtabletten erhalten haben?

Falls Sie Ende November 2023 keine Jodtabletten erhalten haben, können Sie auf der Gemeindeverwaltung einen Bezugsschein abholen. Mit dem Bezugsschein können Sie Jodtabletten gratis in einer Apotheke oder Drogerie beziehen.

Sie möchten mehr Detail-Informationen betreffend der Jodtablettenverteilung?

Mehr Informationen finden Sie hier:

- Homepage «www.jodtabletten.ch»

Sie haben Fragen zur Jodtablettenverteilung?

Vom 2. Oktober bis zum 2. Dezember 2023 steht Ihnen eine «Jodtabletten»-Hotline zur Verfügung (Montag bis Samstag, 08.00 – 18.00 Uhr)

0848 44 22 00

GEMEINDE OBERBUCHSITEN
Gemeindeverwaltung

Oberbuchsiten, 29. September 2023